

Jahresbericht des Präsidenten 2013

Ein kurzer Rückblick auf das Jahr 2013:

Mitte März 2013 führten wir die Generalversammlung im Gasthof Löwen durch, wie gewohnt kurz und bündig.

Unser Ausflug zum 60-Jahr-Jubiläum des Vereins führte uns nach Laufenburg. An einem kühlen Sonntagmorgen Ende Juni wurden wir (19 Personen) von Erika + Monika vom Tourismusbüro Laufenburg mit dem 1. Apéro begrüsst. Wir kamen in den Genuss einer spannenden und amüsanten Stadtführung durch Graf Hans mit anschliessendem Apéro in der Zunftstube der Narro Alt Fischer Zunft. Nach einem stärkenden Mittagessen im Gasthof Adler ging es weiter aufs Schiff zu einer Fahrt Rheinauf- und abwärts bei Kaffee und Kuchen. Um ca. 17.00 h machten wir uns nach einem gemütlichen Sonntag wieder auf den Weg ins Wynental mit vielen schönen Erinnerungen an unsere Gastregion der letzten Gwärbi.

Anfang November 2013 führten wir den traditionellen Herbsthock durch in der Waldhütte Brünnelchrüz. Diesmal sorgte die Metzgerei Moser mit Schinken im Brotteig und Salat für das leibliche Wohl. Als süssen Abschluss lieferte wiederum die Bäckerei Sollberger das Dessert. Vielen Dank allen fleissigen Helferlein!

Der Präsident
Peter Haller

16. März 2014